

Les États-Unis et le Brésil signent un accord pour l'utilisation d'un vaisseau spatial



Washington, 19 mars (RHC)- Les États-Unis et le Brésil ont signé à Washington un accord spatial d'échanges technologiques permettant à la Maison-Blanche d'utiliser la base d'Alcantara, contrôlée par la force aérienne dans le nord de ce pays sud-américain.

L'accord a été signé par le ministre brésilien des Affaires étrangères, Ernesto Araujo, en présence du président brésilien Jair Bolsonaro qui effectue une visite officielle aux États-Unis.

Le gouvernant d'extrême-droite a effectué une visite au siège de la CIA, visite non-incluse dans son agenda.

Jair Bolsonaro a choisi Washington comme première étape d'un périple depuis son investiture afin d'exprimer son désir de s'aligner sur les politiques de son homologue nord-américain, Donald Trump.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/186229-les-etats-unis-et-le-bresil-signent-un-accord-pour-lutilisation-dun-vaisseau-spatial>



Radio Habana Cuba